

Die, gefühlt längste Linkskurve der Welt &amp;

# OMEGA

**Porsche Club**  
Inhalt e.V.

**N**ach langen Planungen konnte unser Club wieder ein Fahrsicherheitstraining für unsere sportlich orientierten

Mitglieder auf die Beine stellen.

Die Wahl fiel auf den Sachsenring in der Nähe von Zwickau. Eine, insbesondere aus der Moto-GP, sehr bekannte Rennstrecke. Auf der rund 3,7 km langen Strecke erwartete uns das schwierig zu fahrende Omega sowie die, gefühlt, längste Linkskurve der Welt. Neben der interessanten Streckenführung trägt auch die hügelige Topographie dazu bei, dass der Kurs alles andere als langweilig ist.

Nach der Anreise, gewürzt mit Gewitterschauern und Staus, trafen wir uns schließlich am Freitagabend zur ersten Einweisung und zum gemeinsamen 3-Gänge Menü.

Mit 28 startklaren Fahrzeugen ging es am Samstagmorgen zum knapp 20 km entfernten Sachsenring. Dort angekommen teilten wir uns in unterschiedliche Gruppen auf. Während eine Gruppe am Vormittag im Fahrsicherheitszentrum die richtige Fahrzeugbeherrschung trainierte, war die andere Gruppe schon dabei, die beste Linie und die beste Abstimmung auf der Rennstrecke zu finden. Nach der Mittagspause waren schließlich alle Teilnehmer abwechselnd auf der Strecke unterwegs.

Dank hervorragender Disziplin und dem fahrerischen Können aller Teilnehmer war Fahrspaß pur garantiert. Auch der Wettergott war auf unserer Seite, erst nach dem Ende unseres Trainings entlud sich ein kräftiger Gewitterschauer.

Zum Abschluss des Tages war schließlich in der Hotelbar noch Public Viewing des „24-Stunden-Rennen von Le Mans“ bis spät in den Abend angesagt.

**TEXT/FOTO** MICHAEL MEIER

